
 

Première réunion du comité : Mercredi 22.01.25 

Présence :  

 

Ordres du jour :  

 Accueil 

 Election du bureau 

 Galette des rois 

 Définition des pôles 

 Vivicittà 2025 

 Sponsors et partenaires 

 Vos sujets :  

• Officiels 

• Faire entrer de l’argent 



• Valenciennes 

• Changement du jour de réunion  

• Gestion Chalet et local 

• Identité club 

• La tente 

 

1) Accueil : Mots de la co-présidence  

Merci d’être présents en nombre. 

Le comité est élu pour 2 ans, la co-présidence reste inchangée dans les statuts. 

Le club a besoin de tout le monde car nous avons tous des contraintes notamment de temps. 

Philippe aura bientôt plus de disponibilités, la retraite approche.  

Le club a besoin que nous prenions des initiatives, individuelles et collectives. Il n’existe pas de 

mauvaise initiative.  

Nous nous devons de monter en compétences collectivement pour mieux nous structurer et anticiper 

la vie du club.  

Nous avons des besoins :  

• De matériel : Tente, … 

• D’appuis humains, Daniel DESTREBECQ au secrétariat, Frédérique VAN WYMEERSCH au 

sportif et Mickaël LALOUX à l’organisation.  

• D’officiels lors des compétitions. 

• De planifier nos réunions. 

• Un maximum de membres du comité formés à la sensibilisation aux Violences, 

Harcèlement, Sexuel et Sexiste (VHSS) dans le sport populaire. 

 

2) Election du bureau : Tous les votes ont obtenu 16 voix sur 16 présents 

La co-présidence reste inchangée : Pierre SCARAMUZZINO et Philippe DE DEKEN 

Idem pour le trésorier : Mathieu DEMARCQ qui est régulièrement épaulé par Philippe DE DEKEN  

Le secrétariat : Daniel DESTRECQ devient secrétaire et Mickaël LALOUX secrétaire adjoint assurant 

ainsi une relation accrue entre la marche et l’athlétisme.  

3) Galette des rois  

 

Elle aura lieu le mardi 4 février à 18 :30, il n’y aura donc aucune séance 

Nous allons communiquer l’information aux adhérents  

Une casquette sera offerte aux adhérents et bénévoles (casquettes trouvées par la fédération 

à moins de 3€ l’unité) 

Une invitation sera envoyée aux sponsors principaux 

 

4) Définition des pôles : Voir fiche en annexe 



 

5) Vivicittà 2025 

 

Elle aura lieu le 13 avril 2025, nous aurons donc besoin de bras la veille et le jour même pour 

préparer et tout ranger. Un mail va être adressé à nos adhérents.  

 

Le comité de pilotage se réunira fin févier 

Nous souhaitons inclure les écoles dans le projet mais cela risque d’être juste pour cette 

année, visons 2026 

2 parcours sont en test : le premier, l’initial de 12 km à ramener à 10 km ainsi qu’un second 

pour limiter le besoin de signaleurs et éviter de bloquer la route.  

Un dossier en sous-préfecture sera nécessaire car nous traverserons 3 communes.  

Des couleurs seront attribuées à chaque catégorie pour éviter toute erreur.  

 

6) Sponsors et partenaires 

 

Mickaël LALOUX va se rapprocher de la présidente de l’association des commerçants pour lui 

demander d’adresser un mail aux commerçants afin de les informer de notre besoin en 

partenaires et sponsors.  

 

Nous devons en parallèle nous structurer pour mieux démarcher en vue de la prochaine 

saison. Que proposerons-nous aux partenaires et sponsors ? (Banderoles sur les grilles du 

stade, lors de nos manifestations et de nos organisations / visibilité sur nos réseaux sociaux et 

notre site, un montant sera à définir selon l’exposition souhaitée, …) 

Divers / Vos sujets :  

7) Officiels : Un roulement sera assuré par le comité  

8) Faire entrer de l’argent : Toute idée est la bienvenue  

(Repas, Pack à l’adhésion, Boutique, …) 

9) Valenciennes : Notre secrétaire adjoint se renseigne sur la faisabilité d’une inscription 

CLUB, si elle est trop compliquée chacun s’inscrira et nous rembourserons l’inscription 

10) Changement du jour de réunion : Nous optons pour le vendredi, ce qui est plus simple 

pour les parents.  

11) Planification de la réunion : Nos planifierons toujours la prochaine réunion lors de la 

réunion en cours. La prochaine sera le vendredi 14 mars à 19 :00 

12) Gestion du local et du chalet  

Un groupe restreint aura la charge du rangement et de la gestion des stocks  

Un inventaire sera créé 

13) Identité club 

Recherche d’un survêtement ou à minima un haut 

Commande équipement à étudier : Ne pas hésiter à challenger Pascal de la FSGT pour des 

devis 

14) La tente : A rechercher  

 

 

Prochaine réunion le vendredi 14 mars à 19 :00  


